

1. Februar 2020

Improvisieren lernen

Meine Kinder, es kommen immer wieder Situationen auf euch zu, in denen ihr improvisieren solltet. Sei es der plötzliche Stromausfall, bei dem ihr nicht wisst, wie lange er dauert, der Ausfall vom Internet oder Telefon etc., um nur einige Möglichkeiten zu nennen. Einige von euch haben Mich gefragt, ob es denn sinnvoll wäre, sobald das Geld der Rente oder das Gehalt auf dem Konto sei, es sofort soweit abzuheben, wie ihr im Monat davon braucht. Ja, Ich empfehle auf jeden Fall immer sofort das Auto vollzutanken und spätestens dieses wieder zu tätigen, sobald es nur noch halbvoll ist. Auch ist Einkaufen in größerer Menge am Monatsanfang ebenso sinnvoll und auch dann, wenn ihr Angebote in den Werbungsblättchen seht, von Lebensmitteln, die ihr sowieso regelmäßig kauft. Aber auch Öl für die Ölheizung oder Gas solltet ihr rechtzeitig vor einem Winter beispielsweise geordert haben, so dass ihr auch bei einer kälteren Phase im Winter nicht plötzlich ohne Öl oder Gas dasteht. Gleiches gilt für Holz. Improvisieren kommt auch sehr oft beim Autofahren vor, wenn plötzlich Umleitungen eingerichtet wurden oder große Staus den weiteren Weg behindern. Ich empfehle euch, immer genügend Vorräte auch mit euch zu führen, wenn ihr weitere Strecken fahrt und auch einen Reservekanister, wie es mittlerweile immer mehr aufgewachte Menschen tun. Wer improvisieren kann, kommt in der Regel leichter durchs Leben. Amen.